

KIRU

Hosting für newsystem kommunal

[11.08.2009] Der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) bietet Verbandsmitgliedern ab sofort das Hosting der Finanz-Software newsystem kommunal an. Ein entsprechender Vertrag mit Hersteller Infoma ist jetzt unterzeichnet worden.

Die Firma Infoma und der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) haben ein Abkommen unterzeichnet. Darin wird festgelegt, dass der IT-Dienstleister KIRU für Verbandsmitglieder in Baden-Württemberg auf Wunsch das Hosting der Finanz-Software newsystem kommunal übernimmt. Wie Infoma mitteilt, haben Kommunen die Möglichkeit, die integrierte Komplettlösung in einem Rechenzentrum aus dem Datenverarbeitungsverbund Baden-Württemberg (DVV BW) betreiben zu lassen. Infoma-Geschäftsführer Eberhard Macziol: „Bisher hatten die Kunden im Verbund der regionalen Rechenzentren keine Chance, unsere Software einzusetzen, ohne den Verbund zu verlassen. Wir freuen uns, dass wir mit KIRU einen Kooperationspartner gefunden haben, der newsystem kommunal in seinem Rechenzentrum hostet und damit den Kommunen eine wirtschaftliche und effiziente Lösung für ihr Rechnungswesen ermöglicht.“

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU), newsystem kommunal, Infoma, Finanzwesen